

Silvester auf Burg Guttenberg über dem Neckar - 1 Tag

Weitbekanntes Rittermahl auf der Burg der Adler!

Die bekannte Stauferburg ist eine der wenigen Burganlagen aus dem 12. Jahrhundert, die nie zerstört wurde und noch immer von den Burgherren bewohnt ist. Sie liegt nördlich von Heilbronn und gilt als eines der beliebtesten Ausflugsziele des Neckartals. Nach einem Empfang mit Feuerzangenbowle am Lagerfeuer erwartet Sie ein Rittermahl. Ein jeder kann sich, mit einem Dolch bewaffnet, an reichlich Braten und anderen Köstlichkeiten aus der Burgküche laben. Getränke fließen in Hülle und Fülle als gäb's kein Morgen. Der Herold nimmt die Giftprobe vor jedem Gang, auf dass ein jeder der edlen Gäste das Mahl überlebe und verkündet die Tischregularien. Zum Höhepunkt des Mahls schlägt der Herold einen der Gäste zum Ritter von Burg Guttenberg. Ab 23:00 Uhr, nach dem Silvesterfinale der Künstler, gemütlicher Ausklang. Genießen Sie um 0.00 Uhr den einzigartigen Blick auf die Feuerwerke in den umliegenden Ortschaften im Tal bevor Sie gegen 1.00 Uhr die Rückfahrt antreten.

Tagesfahrt

-ohne Unterkunft-

Inklusivleistungen:

- Fahrt im modernen Reisebus
- Mittelalterliches Rittermahl inkl. Rahmenprogramm mit Gauklern & Fahrensleuten
- 6-Gang-Menü
- Getränkepauschale (4 Std.) inkl. Bier, Wein und alkoholfreie Getränke

Termine & Preise:

31.12.2017 - 31.12.2017 - Tagesfahrt

Preis pro Person

151 €

